

40 Jahre Exzellenz: HaurYueh präsentiert neueste Handwerkzeugserie auf der Internationalen Eisenwarenmesse Köln

Wir sind stolz darauf bekannt zu geben, dass HaurYueh unsere neueste Serie von Handwerkzeugen auf der Internationalen Eisenwarenmesse Köln präsentieren wird. Diese Ausstellung ist das Ergebnis von 40 Jahren solider technischer Expertise und jahrelanger internationaler Ausstellungserfahrung und zeigt unsere herausragenden Leistungen der Welt.

Ausstellung: Internationale Eisenwarenmesse Köln (IHF)

Datum: 03.03.2024 ~ 06.03.2024

Ort: Köln, Deutschland

Standnummer: Halle 4.2 B085

Haur Yueh wurde 1976 gegründet. In den letzten 40 Jahren hat sich HaurYueh als Unternehmen stark weiterentwickelt, hat jedoch seine ursprüngliche Vision von Exzellenz beibehalten. Wir haben uns der kontinuierlichen Innovation und Verbesserung der Technologie verschrieben. Diese Ausstellung bietet uns eine ausgezeichnete Gelegenheit, unsere reichhaltige Erfahrung und hervorragende Handwerkskunst bei der Herstellung hochwertiger Handwerkzeuge zu präsentieren.

HaurYuehs Flaggschiff-Ratschen stehen als Glanzstück herausragender Handwerkskunst. Die leuchtende physische Struktur zeigt akribisches Polieren und herrliche matte Oberflächen, integriert mit einem flexiblen Haltegriff sowie den charakteristischen dreifachen linearen Einschnitten von HaurYueh, die um ihre zylindrische Form verlaufen.

Die HaurYueh-Handwerkzeugserie erbt nicht nur die Tradition, sondern injiziert auch moderne Innovation, um den Anforderungen internationaler Kunden gerecht zu werden. Jedes Werkzeug repräsentiert unser Bekenntnis zur Qualität und ist ein Zeugnis dafür, warum wir von Kunden im Ausland geliebt werden.

Wir freuen uns auf Ihre Anwesenheit und darauf, die aufregenden Momente dieser Reise durch Werkzeuge gemeinsam zu teilen!